



Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “El próximo martes vuelve a sesionar la Sección Instructora, ya estamos convocados, el día de ayer se publicó en la gaceta oficial de la **Cámara de Diputados** esta sesión que vamos a tener, justamente para que éste (desafuero de Cuauhtémoc Blanco), que es uno de los dos temas, siga el proceso y se vayan desahogando las etapas del mismo. El martes, los cuatro miembros de la Sección Instructora vamos a tener ya nuestra primer votación respecto a esta solicitud de procedencia de la Fiscalía del estado de Morelos”.

https://drive.google.com/file/d/1uY4EydH_Qak2OWEJaWEHSpQMimcBLn6k/view